

# FPII

## Polres Luwu Utara Gotong Royong Bangun Gereja

Editor Jus - [LUWUUTARA.FPII.OR.ID](http://LUWUUTARA.FPII.OR.ID)

May 2, 2024 - 04:30



LUWU UTARA - Ketika semangat gotong royong dan kebersamaan menjadi pendorong utama, puluhan jemaat gereja Masehi Advent di Dusun Pulao, Desa Sassa, Kecamatan Baebunta, Kabupaten Luwu Utara, Gotong Royong melakukan pembangunan gereja mereka. Pada hari Rabu, tanggal 1 Mei 2024, kegiatan pembangunan gereja yang dipimpin oleh KBO Satuan Narkoba Polres Luwu Utara Iptu Tadius

Dengan Penuh semangat kebersamaan, jemaat gereja Masehi Advent

berbondong-bondong bergotong royong membangun gereja mereka. Bukan sekadar pekerjaan fisik semata, namun ini adalah manifestasi dari solidaritas dan persatuan dalam mewujudkan sebuah tempat ibadah yang layak bagi komunitas mereka.

KBO Satuan Narkoba Polres Luwu Utara Iptu Tadius.P,Sh, yang turut memimpin kegiatan ini, menyampaikan harapannya bahwa dengan dibangunnya gereja tersebut, akan tercipta kenyamanan dan tempat yang pantas bagi masyarakat untuk beribadah. Ini adalah bukti nyata bahwa kepolisian tidak hanya bertugas dalam menegakkan hukum, tetapi juga sebagai bagian dari masyarakat yang peduli dan mendukung pembangunan yang membawa manfaat bagi banyak orang.

Tidak hanya itu, kegiatan gotong royong ini juga diikuti oleh berbagai elemen masyarakat, dari pendeta hingga anggota jemaat yang berjumlah sekitar 60 orang. Dalam acara tersebut, Pdt. Imanuel Lsupadang S.Th M.Min, selaku Ketua Daerah GMAHK Tanah Toraja wilayah Luwu Utara, menyampaikan rasa terima kasih atas dukungan dan partisipasi semua pihak dalam pembangunan gereja ini.

Tidak ketinggalan, Kapolres Luwu Utara, AKBP Muh Husni Ramli, juga turut memberikan apresiasi terhadap inisiatif dan semangat gotong royong yang ditunjukkan oleh Iptu Tadius.P.Sh bersama jemaat gereja Masehi Advent serta seluruh pihak yang terlibat dalam kegiatan pembangunan tersebut.

Hadir dalam kegiatan tersebut adalah Pdt. Imanuel Lsupadang S.Th M.Min sebagai Ketua Daerah GMAHK wilayah Luwu Tanah Toraja, seluruh pendeta GMAHK Luwu Utara dan Palopo, anggota Majelis Gereja, serta anggota jemaat lainnya. Kebersamaan dan semangat gotong royong yang terpancar dari acara ini tidak hanya menjadi kebanggaan bagi jemaat gereja Masehi Advent, tetapi juga menjadi contoh bagi masyarakat luas tentang pentingnya kerjasama dan solidaritas dalam membangun kehidupan bersama.

di sela-sela kegiatan para jemaat Sementara bekerja bergotong Royong membangun gereja,KBO Sat Narkoba Polres Luwu Utara, Iptu Tadius P. Sh, memberikan himbauan tentang bahaya penggunaan narkoba. Dengan penuh kepedulian, beliau menjelaskan dampak negatif yang ditimbulkan oleh narkoba dan pentingnya untuk menjauhinya.